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発言の種別

　

１代表質問・＜…〆般質謬叔一括質問一括答弁方式＜ヨ問－答方琵Ｐ※ 選択制

１質問事項． インド陸軍との実動訓練 の本市の対応について

　　　　　

１

　

具体的内容

　

防衛省から東富士演習場における、 自衛隊とインド陸軍との実動訓練の

実施予定が明らかにされた。

　

自衛隊基地の多国籍化が進められる中、 東富士演習場における基地負担の増加につな

がることが懸念される。

　

質問

　

１

　　

今回の訓練内容について伺う。

　

２

　　

他国軍が東富士演習場を訓練で使用する法的根拠を伺う。ーーーーーーー■ーーーーーーーーーーーーーーーーー
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３

　　

東富士演習場使用協定における解釈について伺う。

発言の種別

　

１代表質問ぐヨ般質問（一括質問一括答弁方式＜三間－答方琵Ｄ※ 選択制

１質問事項２ 保険証廃止 の対応について

　　　　　　　　　

１

　

具体的内容

　

政府は１２月 ２日に健康保険証の新規発行を停止し、 マイナンバーカー

ドと保険証を一体にした 「マイナ保険証」 の一本化を強行した。 しかし、 マイナ保険証

の利用率は９月で１３． ８７％にとどまっている。 厚生労働省は、 マイナ保険証を持っ

ていなくて，も、 現行保険証が使えるという広報に力を入れることになった。 市の対応を

伺う。
′

　

質問

　

１

　　

保険証廃止に伴う市民の反応について伺う。ーーーーーーーーーーーーーーーー－－－－－－ーーー

　

ー

　

－－－－

　

－－■－－■－－－－－－－－

　

－－．ーーーーーー－－－－－－－－－－－－－－－－－

　

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－

　

－－－－－－－－■－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－

　

２
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１

　

３

　　

マイナ保険証の利用登録解除という選択肢について伺う。－
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４

　　

現行保険証の存続を求めることについて伺う。
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次 の と お り 発 言 の 通 告 を い た

　

し ま す。
令和６年１１月１８日

御殿場市議会議長
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